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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена особенностям дизайна печатного издания в России и в Китае, также традициям, обычаям и праздникам России и Китая, и созданию печатного издания по данному содержанию. Актуальность проекта состоит в том, чтобы через исследование и анализ дизайна книги выявить особенности российской/китайской культуры, и создать проект книги, показывающий два народа через самые основные обычаи, традиции, используя простое повествование и выразительную графику. Цель проекта: изменить стереотипы и показать настоящую связь народов Россия и Китая для улучшения межкультурной коммуникации с помощью книжного дизайна. В современном мире в условиях глобализации все более актуальными становятся исследования проблем межкультурной коммуникации. Китай и Россия, как соседние страны, отличающиеся уникальной и богатой культурой, поддерживают тесные межкультурные отношения. В межкультурной коммуникации взаимодействие и взаимопонимание всегда играет важную роль. Когда народы Китая и России проводят межкультурные коммуникации, существует проблема, что реальные жители обеих стран не вполне соответствуют стереотипам, существующим в сознании. Чтобы улучшить межкультурные коммуникации между народами Китая и России, нужно глубже узнать традиции, обычаи обеих стран, используя определенные способы познания и донесения необходимой информации, одним из которых является книга. Книжный дизайн - это искусство объединения содержания, стиля, формата, макета и последовательности различных компонентов и элементов книги в единое целое. Художественное оформление книги отличается от дизайна каких-либо других видов полиграфической продукции. Книга – это то, что читают и познают, целью которой является донесение мыслей автора до читателей, и дизайн книги влияет на это. Поэтому показать итог исследования в виде книжного дизайна сделает проект более воздействующим и впечатляющим для людей и легко поможет достичь целей исследования. Задачи исследования: 1. Провести анализ европейского (русского) и китайского дизайна книги по трем параметрам (макет, шрифт, иллюстрация). 2. Собрать сведения о традициях и обычаях в русской и китайской культуре: просмотреть литературу по теме исследования. 3. Создать тексты для проекта. 4. Разработать иллюстрации к книге по эскизам. 5. Печать книги. В результате созданного проекта на основе дизайна печатного издания в России и в Китае, изучения дизайн-тенденций традиционной европейской (русской) и китайской книги и аналитики культуры и традиций этих двух стран была создана книга о русских и китайских традициях, обычаях и праздниках. Для достижения данных результатов в работе были использованы/разработаны следующие технологии, в том числе Adobe InDesign, Adobe Illustrator, procreate.
        

        
          Dedicated to the peculiarities of print publication design in Russia and China, also the traditions, customs and holidays of Russia and China, and the creation of a print publication on this content. The urgency of the project consists in revealing the peculiarities of Russian/Chinese culture through research and analysis of book design, and in creating a book project showing the two peoples through the most basic customs, traditions, using a simple narrative and expressive graphics. The site is created with the aim of changing stereotypes and show the real connection between the peoples of Russia and China in order to improve intercultural communication through book design. In todays globalized world, research into the problems of intercultural communication is becoming increasingly important. China and Russia, as neighboring countries with unique and rich cultures, maintain close intercultural communication. Culture always plays an important role in intercultural communication. Therefore, in order to better conduct intercultural communication between the people of China and Russia, it is necessary to know the cultures of both countries more deeply. Book design is the art of combining the content, style, format, design and sequence of the various components and elements of a book into a unified whole. The artistic design of a book differs from the design of any other type of printing products. A book is something that is read and learned, the purpose of which is to convey the authors thoughts to readers, and book design has a lot to do with this. Therefore, showing the research topic in the form of book design will make the project more influential and impressive to people and easily achieve the research goals. Tasks that were solved during the study: 1. To analyze the European (Russian) and Chinese book design according to three parameters ( layout, font, illustration). 2. To collect information about the traditions and customs in Russian and Chinese culture: review the literature on the topic of research. 3. Create texts for the project. 4. Design illustrations for the book based on sketches. 5. Make a project in printed form. As a result of the project, a book about Russian and Chinese traditions, customs and holidays will be created based on the study about the design of printed publications in Russia and China, and analysis of culture and traditions of these two countries. To achieve these results, the following technologies were used/developed in the work, including Adobe InDesign, Adobe Illustrator, Procreate.
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